

# Westerholter Erinnerungspfahl



## Kaufhaus Willers

Nachdem die Ladenfläche im Gasthaus Willers zu klein wurde, eröffnete Heinz Willers 1972 an der Ammerländer Straße 71 das Kaufhaus Willers. Hier gab es alles, was auf dem Land benötigt wurde, Lebensmittel, Haushaltsartikel, Dinge für die Landwirtschaft, der Schule und Saisonartikel.



*Das Textilregal, vom Sofakissen bis zum Schlüpfers, ca. 1972*

Seit 1937 gehörte die Kaufmannsfamilie Willers der Edeka – Einkaufsgenossenschaft an, wie auch viele Läden in den benachbarten Dörfern.

Einen Nachfolger für das Kaufhaus Willers gab es nicht. Die großen Einkaufsmärkte und Discounter in zentraler Lage veränderten die

Einkaufsgewohnheiten der Dorfbevölkerung. So kam es am 24.12.1996 zur Schließung des Edeka-Marktes in Westerholt.



*Heinz Willers mit seinen Angestellten im Edeka Laden, ca. 1972, v. l.: Anneliese Lüken, Gisela Schmidt, Hedi Stiegler, Irmgard Martens, Hildegard Martens*



Weitere Informationen finden Sie in unserer Dorfchronik oder über diesen QR-Code.